



## 海南小学校 校長室だより



12月に入り、やっと運動場のイチョウの葉も色づきはじめその葉を落とすようになりました。掃除の時間には、子供たちと先生方が一緒になって落ち葉を掃いてくれています。

12月は、学校にとっても1年の締めくくりをする大切な時期です。学習や生活のまとめをし、子供たちには自分の成長やがんばりを振り返ってもらいたいと思います。「1年の計は元旦にあり」とも、昔から言われます。年が明けてから目標を考えるより、年をまたぐ今の時期を大切にしながら新たな年を迎えて欲しいと思います。

### 生活科「かぞくのえがお ふやしたい」(1年)

家族が笑顔になるための活動やそれを伝え合う活動を通して、家族の大切さについて学びました。また、家族の中での自分の役割が分かり、規則正しく健康に気を付けて生活することも学びました。家庭で実践した作戦を友達と伝え合うことで、思いや考えを伝える力をつけることを学びました。



### 総合「DMV みんなで応援せんけ!!」(3年)

”世界初”の乗り物DMVのよさや課題について知り、その魅力や地域の一員として自分たちにできることを他者に発信することを通して、町おこしや持続可能な社会について考えました。DMVのよさについて分かったことや感じたことを分類し、家族や地域へ伝えたい内容について話し合いました。



### 総合「海南の自然と共に生きる」(4年)

大里松原海岸や海部杉がある山の自然の豊かさを再発見し、その魅力を他者に発信する活動を通して、豊かな自然を守ることは住み続けられるまちづくりにつながることを学びました。また、ふるさとの環境を守り、未来へつなげるための行動を考え実践する力を育てています。

